
令和 5年 12月 16日 18:00～

於 菊屋

歴史と出会えるまちづくり船場城西の会 第 231回定例会

■代表挨拶

■活動経過等報告

・第 86回船場御坊楽市 12/3(日 )

出店者数は 24。 (出店 22、 法話 1、 直営 1)、 物品販売収入 ¥1865(鶏卵¥680,酒粕¥1185)

■今後の予定等について

下記の前回議事録の内容をよく読んでください。

歴史と出会えるまちづ くり船場城西の会 2023.11.24第 230回 定例会議事録 於 西新町スペースラボ 19130～ 20:45

出席者

挨拶

活動経過等報告

柴田武志 中山栄―郎 下山裕史 原隆 橋本博和

近況報告 お城まつ り千姫行列に家来に扮 して参加 (神戸新聞写真に写る) 下山事務局が行 う。

・下山事務局から10月 30日 に NPOの開鎖登記が完了したとの報告があった。

・町家再生塾提案事業への協力報告

11/5(日 )龍野町、西新町一部 久保氏が参加

11/19(日 )米田町、小姓町、元町、西新町、龍野町西方面 中山副代表が参加

西新町の旧高島呉服店の高島氏は死去された。砂川仏壇店で近隣の様子を聞いた。

西新町旧田中家 (梶川邸)住宅の登録文化財申請の作業が始まった。(中 山が業務)

・姫路市広報課発行「お城からの手紙」(1/4発行)の取材を振り返り

11/14(火 )に柴田代表が制作会社はなうたデザインに行在所、ナガハマ、棉屋、砂川、橋屋等、地域内を案内した。

・初井家について

ここに来て相続問題により止まっている。寄付の意思のある知也氏の姉に対し、他の親族が不動産処分による分配

を求めている。知也氏が居住時は何もなかったが、空き家になり寄付の話に難色を示している。お姉様から残して

活用していこうとする地域の声を上げて欲しいと言われている。11  ‐ | :    |.‐     :

町家再生塾提案事業への今後の協力について

11/26(日 )集合は 13:00に スヘ・―スラホ
・

l日 藤森家住宅、国道 2号線以南、残った地域

第 86回船場御坊楽市 (12/3・ 日)について

準備は前日、15時 30分から、中山副代表と原氏は欠席。当日は 7時 30分から、全市一斉清掃で下山事務局は途

中で抜ける、福田副代表は遅れる。中里、清水青果、永井産業が出店、下山事務局が酒粕を販売する。一不二さん

はお父さんが亡 くなり欠席、まった りカフェは大玄関南 (犬 の交流でコンサート会場から遠ざける)

忘年定例会について

12月 16日 (土)18時 より、林さんの店ながいにて

除夜の鐘 (12/31・ 日)について

当日 9時 より準備 (照 明・焚火)、 夜の集合は 23時、接待はせずに受付のみ行う。片付けは 1月 4日 午前中に行う。

今後の活動予定

・ 1月 の定例会は開催 しない。

・第 87回船場御坊楽市 3月 3日 (日 )

・春のまち歩きについて 3月 10日 (日 )

テーマは「船場城西名建築を訪ねて」9:30～ 12:00、 駅集合、旧今井医院、初井家と西国街道、船場御坊

藤森家、棉屋等。藤森家は市文化財課に開けてもらう。初井家は久保氏に打診をお願いする。

■次回定例会については、3月 まで行事がないため日程を保留し別途連絡します。■
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